

Die Besonderheit der Gotteserfahrung von Abraham und Sara

Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!



Abraham und Sara waren zwei wichtige _____ in der Bibel, die eine besondere Erfahrung mit Gott gemacht haben. Sie lebten in einer _____, in der es nicht üblich war, an einen einzigen Gott zu glauben. Gott wählte Abraham und Sara aus, um eine neue _____ zu gründen, die ihm allein dienen sollte.

Die Beziehung zwischen Gott und Abraham war eine von persönlichem _____. Gott sprach direkt mit Abraham, versprach ihm viele Nachkommen und gab ihm Anweisungen, wie das Land _____ zu erreichen sei. Dies war besonders, da Gott zu dieser Zeit normalerweise nicht direkt mit Menschen sprach.

Saras _____ war auch einzigartig. Obwohl sie kinderlos war und sich schon in einem hohen _____ befand, versprach Gott ihr, dass sie einen Sohn haben würde. Sara lachte zunächst ungläubig über dieses _____, aber es wurde wahr, als sie ihren Sohn Isaak gebar. Dies zeigte Saras tiefe Verbindung zu _____ und seine Fähigkeit, Wunder zu vollbringen.

Die Gotteserfahrungen von Abraham und Sara lehren uns, dass Gott persönliche _____ zu Menschen haben kann und dass er Wunder vollbringen kann, die über das menschliche _____ hinausgehen.

